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COMUNE DI SALE SSIO SICULO
(CITTA’ METROPOLITANA DI MESSINA)

N. 21 Reg. Del 15/10/2024

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Proposta di deliberazione avanzata dal Sindaco avente ad oggetto: Valutazione del|Consiglio Comunale sulla relazione annuale del Sindaco di cui all'art. 17 comma I della L.R. |

7/92 così come modificato dall’art. 127 comma22 della L.R. n. 17/2004- Periodo 2024.

L’anno duemilaventiquattro il giorno Quindici del mese di Ottobre alle ore 21:00 e seguenti, nella sala delle

adunanze comunali, giusta Determina di convocazione del Presidente del Consiglio Comunale n. 09 del

02/10/2024, si svolge, in sessione Ordinaria, in Prima convocazione, la seduta del Consiglio Comunale.

La seduta è regolamentata dall’art. 30 della Legge Regionale 06.03.1986, n. 9 e successive modificazioni ed

integrazioni, nonché dal visente Resolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale.

La seduta è pubblica ed è partecipata dai Sign.ri Consiglieri, a norma di legge, a cui risultano all'appello
nominale presenti:

CONSIGLIERI Presente
|

CONSIGLIERI Presente

Briguglio Chiara P Bartorilla Roberto A

Longo Elisabetta A Triolo Maria Cristina A

Saccà Giovanni A Cannavò Nunziata P

Ferlito Natale P Riggio Giuseppe Luca P

Isaja Dario P |

Assegnati: 10 Presenti: 5 Assenti: 4

Risultato legale, ai sensi dell’art. 30 della L.R. 06/03/1986, n. 7 il numero degli intervenuti.
Assumela Presidenza Ferlito Natale in qualità di Presidente del Consiglio.
Assiste con funzione verbalizzante il Segretario Comunale Dott.ssa Miano Rosaria.
Ai sensi dell’art. 184, ultimo comma dell’O.R.E.L. vengono scelti tre scrutatori nelle persone dei Consiglieri:
Briguglio, [saja e Cannavò.
Visto che ai sensi dell’art. 53 della legge 8/06/1990, n. 142, recepito dalla L.R. n. 48/1991, così come
modificato dall’art. 12 della L.R. n. 30 del 23/12/200, sulla proposta di deliberazione in oggetto hanno
espresso:

[l Responsabile del Servizio interessato, per la regolarità tecnica, parere: Favorevole
- [l Responsabile di Ragioneria, per la regolarità contabile, parere:
- Il Revisore dei Conti, parere:



Il Presidente introduce il secondo punto all'ordine del giorno Proposta di deliberazione avanzata dal Sindaco

avente ad oggetto: “Valutazione del Consiglio Comunale sulla relazione annuale del Sindaco di cui all'art. 17,
comma1 della l.r. 7/92 così come modificato dall'art. 127, comma 22 della l.r. n. 17/2004 — periodo 2024.”

La Consigliera Cannavò interviene, preliminarmente, per precisare che, diversamente da quanto riportato
nella richiesta di chiarimenti del Dipartimento regionale delle Autonomie Locali pervenuta al Comune,
il gruppo di opposizione non ha presentato un esposto all'Assessorato Enti Locali in merito alla mancata
presentazione della relazione annuale del Sindaco masi è limitato a segnalare tale inadempimento; avendo
appreso che la loro nota di segnalazione non è stata trasmessa all'Ente, chiede di poterne dare lettura in aula
al fine di fare chiarezza;

Il Sindaco si assume la responsabilità per il ritardo dell'invio della relazione al Consiglio; precisa che ciò è

dipeso dall'enorme aggravio di impegni e problematiche che ha dovuto affrontare personalmente,
soprattutto durante tutto il periodo estivo, a causa della mancanza di personale tecnico e all'assunzione
diretta della responsabilità di Capo Area.

Entra il Vice Sindaco, Dott. N. G. Foti (ore 21:09)

Il Sindaco illustra brevemente la relazione evidenziandone i principali punti; sottolinea, innanzitutto, il

perdurare della problematica della carenza di personale, aggravata dalle dimissioni, prima, della ragioniera e,
poi, nel corso di quest'anno, dei due tecnici comunali, che ha comportato gravi difficoltà operative.
Rappresenta che, comunque, si sta cercando di riportare il comune alla regolarità, come per l'avvenuta
assunzione del Responsabile dell'Area tecnica; in proposito, riporta che sono pervenute n. 38 domandedi
partecipazione di cui solo 26 in possesso dei requisiti mentreai colloqui si sono presentati solo in nove. Dà

atto che si trattava di giovani, tutti preparatissimi, ma senza esperienza nella pubblica amministrazione, ad
eccezione dell’Arch. Cacopardo. Evidenzia l’importanza del finanziamento di € 3.700.000,00 che consentirà
di abbattere e ricostruire il palazzo dove aveva sede la vecchia scuola elementare con conseguente
riqualificazione di tutto il centro del paese.

”

Ricorda i finanziamenti di € 50.000,00 per la ristrutturazione della casa comunale, quello, sempre di €
50.000,00 per l’efficientamento energetico e i contributi peri servizi sociali. Sottolinea che quest'anno le

figure a supporto dei soggetti disabili sono state assicurate sin dal primo giorno di scuola. Prosegue
menzionando l'attuazione delle misure PNRR che dovranno portare a una digitalizzazione dei processi
produttivi anche se con le difficoltà legate al conseguente cambio operativo e, soprattutto, di mentalità.

La Consigliera Cannavò chiede lo stato della proceduradi stabilizzazione del personale ASU.

Il Sindaco riferisce che le procedure sono state avviate ma per poter procedere occorre acquisire
l'autorizzazione della Commissione per la stabilità finanziaria degli enti locali (COSFEL); precisa che la

Commissione richiede la previa approvazione dei documenti contabili che, purtroppo, sono ancora in corso
di definizione: nello specifico, il rendiconto 2022 sucui il Revisore unico dei Conti ha reso parere favorevole
e che presto sarà portato in consiglio, e il rendiconto 2023 in corso di predisposizione. Dà atto che
l’Amministrazione ha rideterminato la dotazione organica prevedendo un incremento a 30 ore dei contratti
dei lavoratori part time.

Entra il Cons. Bartorilla (ore 21:15)

La Consigliera Cannavò chiede se risponde al vero che l’stanza per ottenerei fondi per la stabilizzazione è
stata rigettata e, in caso positivo di sapere la causa.

Il Sindaco precisa che, per ottenerei finanziamenti per l'anno 2024, occorreva inviare i contratti di assunzione
firmati entro il 15 settembre; precisa che ciò non è stato possibile per mancanza dei rendiconti e
dell’autorizzazione della Cosfel e, che si sta procedendo per ottenerei contributi dal 2025.
La Consigliera Cannavò chiede se, per il 2025, sarà necessari approvare ulteriori documenti contabili.



Il Sindaco rappresenta che se la procedura si concluderà entro l'anno, basterà approvare solo il rendiconto
2023; riferisce che la Cosfelsi riunisce anche nel mese di dicembree che, quindi, ottenuta l'autorizzazione,
sarebbe possibile procederealla firma dei contratti entro il 2024.

La Consigliera Cannavò rileva che il Sindaco nella sua relazione, nell’ambito dei servizi sociali, si è limitato alle
misure necessarie nell’ambito della scuola. Evidenzia che il gruppo di opposizione, da sempre, ha sostenuto
che un’amministrazione deve essere attenta non solo alle esigenze che servono una platea scolastica ma che
andrebbe, anche e soprattutto, estesa all'intera comunità; ritiene che all’interno della comunità ci sono dei
soggetti e delle situazioni meritevoli di particolare attenzione, anche se non più in età scolare. Chiede se
verranno intraprese attività anche a favore di tali soggetti o se gli interventi saranno limitati all'aspetto
scolastico.

Il Sindaco precisa di aver dato evidenza all'aspetto scolastico in quante quest'anno, a differenza degli anni
precedenti, le figure sono state garantite sin dal primo giorno di scuola. Ricorda che due anni prima si erano
verificati difficoltà procedurali, mentre l’anno scorso non erano stati garantite le risorse da parte del Distretto,
anche se poi il Comune ha comunque provveduto con risorse proprie. Precisa che l’Ente provvedeal trasporto
disabili e alla retta di soggetti ricoverati in strutture; dà atto che le situazioni presenti sul territorio vengono
tutte attenzionate e che, proprio in questi giorni, l'assistente sociale è impegnata a gestire una situazione
particolarmente complessa e delicata con il coinvolgimento dei Carabinieri.

La Consigliera Cannavò chiede chiarimenti in merito al contributo di€ 50.000,00 per l'illuminazione pubblica
di cui si fa menzione per il quarto anno consecutivo.

Il Sindaco precisa che il contributo era previsto per gli anni 2021— 2023 ed è stato previsto anche per il 2024.
Si tratta di un contributo ministeriale per l’efficentamento energetico, ulteriore rispetto al contributo
proposto dal movimento “Sud chiama Nord”.

=

La Consigliera Cannavòprecisa che il contributo di cui al movimento Sud chiama Nordsi riferisce alle periferie
e vie secondarie.

Il Vice Sindaco, Foti sottolinea l'impegno perle progettazioniegli stati di avanzamentodei lavori; evidenzia
il finanziamento per asfaltare la strada Lacco — Giletto Leone, i tre progetti riguardanti il Salice, il Cimitero
e il lungomare; evidenzia che l’ente haall'attivo numerosi altri progetti, tra i quali: tre progetti di € 100,00
ciascuno, risalenti alla precedente Amministrazione, dei quali due, riguardanti la scuola e il comune, già
finanziati, mentre rimane ancora da finanziare un intervento di potenziamento del Sant'Alessio Village,
interessato da un fenomeno franoso ancora attivo; n. 3 progetti da € 200.000,00 ciascuno che riguardano il
lungomare, il cui progetto è stato consegnato da poco, il progetto del Salice che comprende la realizzazione
di un parcheggio e di una strada di collegamento con il Sant'Alessio Village, e la realizzazione di un altro
parcheggio e di una strada che collegail Cimiteroeil Salice; un progetto di riasfalto e sistemazione della strada
Giletto Leone, attualmente molto malandata; altri due progetti, entrambi finanziati, riguardanti, uno,
l'illuminazione artistica del Castello e l’altro, l'impianto di videosorveglianza del territorio. Precisa chei primi
sei progetti sono già a livello esecutivo e per tre ci sono già gli studidi fattibilità.

Il Cons. Isaja precisa che gli studidi fattibilità riguardano l'ampliamento del lungomarelato sud, l'ampliamento
del lungomare lato nord e un parcheggio nella zona finale del paese, lato Catania

Esaurita la discussione, il Presidente pone ai voti la presa d’atto, per votazione in forma palese e per
alzata di mano,della relazione annuale del Sindaco.

Presenti: n. 6 (C. Briguglio, N. Ferlito, D. Isaja, R. Bartorilla N. Cannavò, G.L. Riggio)



Favorevoli: n. 4 (C. Briguglio, N.Ferlito, D. Isaja, R. Bartorilla)

Contrari: 0 — Astenuti: 2 (N. Cannavò, G.L. Riggio)

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l'allegata proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Valutazione del Consiglio Comunale sulla
relazione annuale del Sindaco dicui all'art. 17, comma1 della l.r. 7/92 così come modificato dall'art. 127,
comma22della l.r. n. 17/2004 — periodo 2024.”

Visto l'esito delle votazioni come sopra riportate;
DELIBERA

di Prendere atto della relazione annuale del Sindaco di cui all'art. 17, comma 1 della l.r. 7/92 così comemodificato dall'art. 127, comma22 della l.r. n. 17/2004 — periodo 2024.”
ER AARRARA

Del che il presente atto, redatto nella parte narrativa nel rispetto dell'art. 186 dell’ORELe dell’art. 33 del
Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, quale risultato sintetico e sommario
dell’annotazione del gruppodi assistenza all’Organo, sentiti gli interventi dei partecipanti che non sonostatiné dettati né presentasti per iscritto ad eccezione di quelli riportati tra virgolette o allegati.



COMUNEDI SANT’ALESSIO SICULO
Città Metropolitana di Messina

Atto Istruttorio da sottoporre al Consiglio Comunale

Oggetto: Proposta di deliberazione avanzata dal Sindaco avente ad oggetto: Valutazione del
Consiglio Comunale sulla realzione annuale del Sindacodi cui all'art 17 comma 1 della L.R.
7192 così come modificato dall'art. 127 comma22 della L.R. n. 17/2004 Periodo 2024

Vista la L.R. 26 agosto 1992, n. 7 art. 17 “Relazione sullo stato di attuazione del
Programma” e s.m.i.;

Considerato che a norma di Legge il Consiglio Comunale è chiamato a far proprie levalutazioni sulla Relazione annuale del Sindaco in un Consiglio Comunale;

Ritenutodi dover sottoporre la stessa al Consiglio Comunale per eventuali valutazioni;

PROPONE

Sottoporre alla valutazioni del Consiglio Comuanle la relazione annuale, periodo 2024,
presentata dal sottoscritto sullo stato di attuazione del programma.



PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

VISTO l’art.53 della legge 142/90, recepito con l’art.1, lett.”i” della L.R. n.48/91;
VISTO l’art.12 della L.R. 23/12/2000n.30;
Ai sensie pergli effetti delle disposizioni legislative sopra menzionate;
Per quanto concernela sola regolarità tecnica sulla delibera
ESPRIME PARERE PAVOLI 40 (E

Li [10] 10% 4

Il Responsabile del servizio finanziario
VISTO L”art.53 della legge 142/90, recepito con l’art.1, lett “i” della L.R.48/91;
VISTO l’art.12 della L.R. 23/12/2000 n.30;
Ai sensie pergli effetti delle disposizioni legislative sopra menzionate;
Per quanto concernela sola regolarità tecnica sulla delibera

ESPRIME PARERE #
Lì

ATTESTA
la copertura finanziaria della complessiva spesa di EURO,
sui seguenti codici e numeri:

Codice Codice

Competenza Competenza
Residui Residui
Intervento Intervento _-

Lì
IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FINANZIARIO

Dott. Domenico Aliberti
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COMUNE DI SANT’ALESSIO SICULO

Città Metropolitana di Messina

RELAZIONE ANNUALE DEL SINDACO
La relazione relativa all'attività amministrativa di questo secondo anno si colloca, ovviamente, in
prosecuzione rispetto a quanto fatto nel primo anno di mandato.

Anche questo secondo anno è stato molto impegnativo ed è stato caratterizzato dalle dimissionididue dipendenti dell'Ufficio Tecnico che hanno lasciato il nostro Comune per assumere altri incarichi e
ciò, purtroppo, ha comportato un rallentamento non indifferente nell'azione amministrativa.
Ciò nonostante l’amministrazione ha lavorato con grandesolerzia cercandodi onorare tutti gli impegni
assunti.

Anzitutto, per quanto riguarda proprio il personale, è stata avviata la procedura per l'assunzione di un
responsabile di Area Tecnica. Attualmente sono state completate tutte le procedure interne e i relativi
dati sono stati inviati alla COSFEL. Non appena avremo l'autorizzazione si procederà all'assunzione.

Contestualmente al tecnico è stata rimodulata la pianta organica ed è stata avviata la procedura,
mediante richiesta alla Regione, per la stabilizzazione dei lavoratori socialmente utili.
L'amministrazione contadi rispettare i tempiper l'assunzione, che dovrebberoessere effettuate entro
fine anno, e chiudere definitivamente il capitolo del precariato dando risposte e certezze a tutti i

lavoratori che da anni sono impegnati al Comune.

In ogni caso, la grave carenza di personale non ha impedito all'amministrazione di conseguire
ugualmente importanti risultati.
In materia di lavori pubblici, approfittando di economie determinatesi nei lavori della barriera soffolta
e aggiungendo fondi derivanti dal bilancio comunale è stata avviata la riqualificazione del lungomare
mediante la realizzazione di un nuovo marciapiede nella parte lato mare.

In particolare è stata riqualificata la parte più vetusta che va dalla zona sud sino a Villa Genovesie la
parte più a nord, in prossimità dell’area di cantiere, che era stata fortemente danneggiata in seguito
ai lavori. Considerando che da qualche settimana abbiamo il progetto definitivo del nuovo lungomare,
l'amministrazione conta di proseguire nell'opera di riqualificazione al fine di rinnovare quella che per
il nostro paese rappresenta, sicuramente, la sua maggiore attrattiva.

Sempre in temadi lavori pubblici un grande risultato è stato l'ammissione al finanziamento, per un
importo paria circa € 3700000,00, per l'abbattimentoe la ricostruzione del palazzo dove aveva la sede
la vecchia scuola elementare. Si tratta di un immobile deteriorato, già da tempo dichiarato inagibile,
la cui ricostruzione consentirà di riqualificare interamente il centro del nostro paese.
Siamo stati ammessi inoltre al finanziamento per € 55.0000,00 per la ristrutturazione della casa
comunale. Quest'ultima è un edificio, le cui origini possono farsi risalire agli anni 50‘, che nel tempo
ha avuto diversi interventi di manutenzione ma, è ormaidi tutta evidenza, il nuovo intervento da



effettuarsi, deve essere il più ampio possibile. Anche questo quindi è un importante risultato
conseguito dall’amministrazione che consentirà di sistemaretutto l’edificio ove ha sedeil comune e
di migliorare certamente l’offerta dei servizi.

Anche quest'anno poi, abbiamo avuto accesso al contributo per l'efficientamento energetico pari a €
50.000,00 con il quale continueremo l'ammodernamento dei pali della pubblica illuminazione sulla
strada statale. E' il quarto anno che il nostro Comune riesce ad ottenere tale contributo e la volontà
dell'amministrazione è quella di renderepiù efficiente tuttoil sistema della pubblica illuminazione del
nostro paese non soltanto dal punto di vista tecnico ma anche dal punto di vista del risparmio
economico.

Altro importante risultato è stato l'ottenimento della ristrutturazione di quattro alloggi popolari. Si
tratta di alloggi dove, a causa dell'umidità, le condizioni di vivibilità non erano perfettamente a norma.E' stata fatta adeguata segnalazionee c'è stato l'intervento tempestivo da parte dell’IACP.

Evidenziamo inoltre, che si sono conclusi i lavoridi ristrutturazione di Villa Genovesi.

Un ambito di intervento molto importante, cui è stata data particolare attenzione, è stato quellorelativo ai servizi essenziali. Spesso si tratta di servizi che vengonodati per scontati ma, considerata la
particolare situazione ambientale chesi è determinata, la loro attenzione ha consentito di erogarli nel
modopiù efficiente.

Anzitutto, nonostante la grave crisi idrica che ha interessato tutta la Sicilia, il nostro Comune,nell'estate appena trascorsa, non ha sofferto alcuna carenzadi acqua, segno questo di un acquedottoefficiente che viene costantemente manutenuto.
Sonostati effettuati poi alcuni importanti interventidi straordinaria manutenzione sul depuratore che
hannoconsentito all'impianto di mantenersi efficiente ed inoltre sono stai ripuliti alcuni tratti otturatidella condotta fognaria e tutti i canali di scolo delle acque.
Anche quest'anno poi, abbiamo ottenuto l'autorizzazione, da parte dell'Autorità di bacino ad utilizzare
un ‘area di raccolta ove è possibile conferire rifiuti differenziati. ”

A tal proposito segnaliamo che, in seguito ad una costante azionedi sensibilizzazione e a un capillarecontrollo del territorio, finalmente siamo riusciti per la prima volta a superare la soglia del 60% di
raccolta differenziata e abbiamo cominciato ad avere qualche piccola diminuzione del costo delle
bollette.

E’ evidente che la strada tracciata è quella giusta e l'invitoalla cittadinanza, ancora una volta, è quellodi proseguire per il raggiungimentodi percentuali più alte.

Quanto ai progetti in corso d'opera, si dà notizia di quello relativo alla video sorveglianza. E’ stata
completata la procedura di affidamento ed è stata individuata l'impresa che si occuperàdell’installazione delle telecamere sul territorio comunale.
Si ribadisce che si tratta di un progetto cui l’amministrazione tiene in modo particolare al fine di
assicurare al corpo di Polizia Locale uno strumentoin più sia per un maggiorecontrollo del territoriosia per combattere in modopiù efficace l'abbandono dei rifiuti.
In virtù della rilevanza sociale, anche in questo secondo anno di amministrazione, particolare
importanzaè stata rivolta alla scuola.

E' stata, come sempre, garantita l’ordinaria manutenzione per consentire agli studenti di cominciare
l’anno scolastico nel modo migliore, in particolare è stato dato corsoalla pitturazione di alcune aule e
sono in corsodi installazione i condizionatori.



La novità di quest'anno però è rappresentata dallo scuolabus: grazie al contributo regionale pari
all'85% del costo complessivo ed al cofinanziamento da bilancio comunale per la parte restante, dopo
qualche difficoltà finalmentesi è riusciti a completare la procedura di acquisizione. Nel giro di poco
tempo avremo a disposizione il mezzo che consentirà agli alunni che abitano più lontano di
raggiungere agevolmente il plesso scolastico.

Per quanto riguarda la mensa scolastica, attualmente si è nella fase dell'affidamento del servizio.

Altro ambito d'intervento, in parte strettamente collegato con la scuola e a cui l'amministrazione è
particolarmentesensibile è quello dei servizi sociali.

Sin dall'inizio dell'anno scolastico sono stati garantiti tutti i servizi relativi all’assistente alla
comunicazione, all’assistente igienico personale e all'educatore dando modo, a quegli alunni che
presentano una qualchedisabilità, di cominciare da subito con tuttii supporti necessari per la loro
formazione.

E' stato garantito anche l'affido familiare e il ricovero in comunità per un soggetto minorenne.

In materia di transizione tecnologica, dopo essere riusciti lo scorso anno ad avere accesso a dei
contributi per un importo complessivo pari a circa € 160000,00, attualmente si è nella fase di
individuazione dell'azienda che dovrà implementare i relativi servizi. Si tratta di un passaggio

. fondamentale per l'adeguamento tecnologico del nostro apparato amministrativo, cosa questaritenuta fondamentale non soltanto per far stare il nostro Comuneal passo coi tempi ma soprattutto
per fornire ai cittadini servizi sempre più puntuali ed efficienti.

Infine, anche quest'anno è stato predisposto un cartellone delle manifestazioni con cui si è cercato di
far trascorrere in serenità le serate di coloro che scelgono il nostro paese per le loro vacanze. A
differenza del passato, l'amministrazione ha effettuato una scelta diversa ovvero si è decisodi offrire
un numero minore di eventi ma con artisti più conosciuti e quotati.
Si è rivelata una scelta vincente in quantoalle serate hanno partecipato non soltanto coloro che hanno
soggiornato a Sant'Alessio ma anche persone provenienti da altri paesi.

Da ultimo, desidero ringraziare tutti i dipendenti comunali per il loro impegno e la loro collaborazione.
Va ricordato sempre che le scelte amministrative non potrebbero tradursi in risultati concreti se non
ci fosse chi, quotidianamente, col proprio operato mette in esserei relativi atti giuridici.

Un ringraziamento ulteriore è doveroso anche nei confronti dei componenti la Giunta per aver
condiviso fin qui la responsabilità dell’azione amministrativa e ai consiglieri comunali oltre che per laloro funzionedi indirizzo anche per aver partecipato attivamente all'attività amministrativa.

Di?
YNICO ALIBERTI
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aaLetto e sottoscritto

Il Consigliere Anzia

F.to Ca NNA ile!

“<L05 Tk
Attestazione e certificazione di pubblicazione

Il presente atto è stato pubblicato
all’Albo Pretorio on line Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione dell’Addetto,
Il che la presente deliberazione:

è stata pubblicata all'Albo Pretorio on lineil giorno
ed annotataal n. del Reg. di repertorio ed è rimasta affissa all'AlboE fino al
Pretorio on line per 15 (quindici) gg. consecutivi dal

L’Addetto al

F.to
lì

Il Segretario Comunale

F.to

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il a decorsi 18
giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

L’Addetto alla pubblicazione F.to dal al.

Il Segretario Comunale F.to lì

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E’ IMMEDIATAMENTE ESECUTIVA
AI SENSI DELL’ART. COMMA DELLAL.R. 3.12.91, N.44

Lì

Il Segretario Comunale

F.to


